



第46回バトントワーリング全国大会出場おめでとう



NGTリトルスターズ所属で美和中学校1年の梶浦優花さんが、平成30年12月8日(土)・9日(日)に千葉県幕張メッセで開催された標記大会に出場した結果を報告するために、1月15日(火)に市長を表敬訪問されました。

市長からは「おめでとうございます。感謝を忘れずに努力を続けて、バトントワーリングにおける市の先導者になってください」と激励の言葉がありました。梶浦さんからは「将来はバトンを生かせる仕事につきたいです」と力強い言葉がありました。

「高齢者虐待防止に関する講演会」を開催

市では、虐待等防止ネットワーク協議会を設置して、虐待や家庭内暴力の防止に取り組んでいます。

1月24日(木) 甚目寺公民館で、愛知県社会福祉士の塚本鋭裕氏を講師に招き、講演会を開催しました。講演会には、市民をはじめ、介護保険サービス事業所の職員や民生委員・児童委員にもご参加いただきました。講演会の中ではグループワークも行われ、活発な意見交換と発表がありました。



地域包括ケアシステム講演会を開催しました

1月26日(土)に美和文化会館で「地域包括ケアシステム講演会～今だからこそ求められる地域の支え合い～」を開催しました。

講演会では、「今だからこそ求められる地域の支え合い」をテーマとして、第1部では「多様な主体が協力・連携して行う地域づくり」について同朋大学の牧村准教授にご講演いただきました。第2部では、地域で支え合い活動をしている団体(あま市サクサク盛り上げ隊、あま市赤十字奉仕団、あま市老人クラブ連合会、伊福地区活動団

体、甚目寺観音ラジオ体操の会)の方々日々の活動内容を発表していただきました。講演会に参加した皆様からは、「自分にも何かできることがあるのではないかと思った」、「もう少し自分の地域に目を向けてみようと思いました」という声がありました。

災害時における無人航空機による支援協力に関する協定を締結

2月4日(月)、市と株式会社DSAと「災害時における無人航空機による支援協力に関する協定」を締結しました。市内において地震、洪水等の災害が発生した場合に、無人航空機(ドローン)に関する必要な操縦技術等を有する株式会社DSAとの連携により、災害対応に必要な災害現場の映像や画像を上空から撮影し、災害状況を迅速に把握する事を目的としています。

